

年月日

20
07
02

ページ

09

NO.

「幸せだというプラスの感情が、平均9・4年もの長生きにつながった」。これは幸福学の第一人者エド・ディーナー氏（米イリノイ大学心理学名誉教授）の論文に示された「幸せ」であるという感情が「健康」に与える調査結果の一つである。では、人はどのようにときに幸せを感じるのだろうか。第8回は、自分の意思で幸せだと感じられるようになる「コツ」と、ポジティブな自分でいるために組織の中でどう振る舞うと良いかについてお伝えする。

ポジティブ心理学の

⑧

ポジティブな自分でいるために

研究によると、幸福感は「遺伝や気質など持つて生まれた生物学的設定範囲」「状況・状態」「自由意思による活動」の三つの要素によつて決まるとしている。注目したいのはその比率である。

「状況・状態」すなわち「裕福か、貧乏か」「健康か、病気か」「器量よしか、人並みか」というようなことは、幸福感に10%しか影響を与えない。

一方で、「自由意思による活動」は、40%も幸福感に影響を与える

職場におけるメンタルヘルスケア



桜又 彩子

SOMPOヘルスサポート シニアゼネラルコンサルタント



自分の意思で、幸せ、感じる

そこで、自分自身が幸せで健康でいるためにも、職場での人間関係を円滑にするためにも、週に1回は、職場の人間に親切にするといふことを実践してみてはどうだろうか。

大層なことではなく構わない。相手が欲しい

ところを教える。されば良い。声をかけるなど、些細なことも言える。で、ぜひとも実感してみてほしい。

(木曜日掲載)

切にすること』を取り上げたい。米カリフォルニア大学の心理学教授であるソニア・リボルニア大学の心理学教授

ムスキーフ氏の研究によると、週に1回、誰か

に親切にすると幸福度

が上がるという。

親切

の内容が毎回同じだと

いふことである。

では、どのような活

動が幸福感につながる

か。「笑うこと」「良

い言葉を使うこと」

『感謝すること』『自

然と触れ合うこと』な

理学では、「貢献感こ

ど選択肢はいくつもあ

そが人を幸福にする

が、今回は「人に親

とされている。

また、アドラー心

理学では、「貢献感こ

ど選択肢はいくつもあ

そが人を幸福にする

が、今回は「人に親

とされている。

さらに、自分自身が

人に親切にするよう

に親切になると、周囲はま

るで鏡のように、自分

の変化に応じて変化す

る。親切にした分、人

が増え、自分から相手

とのつながりを持つと

すれば、その気持ちを

映し出すかのように、

相手も自分に歩み寄つ

てくれるようになる。

情けは人のためなら

手伝う、わか

らないことを教えてあ

げる、同僚の仕事の効

率が上がるツールを作

る、資料を共有する、

元気がない顔をしてい

結果と一致している。

たら「最近どう?」と

人に優しくすれば良い

声をかけるなど、些細

気分になるということ

を、ぜひ実感してみて

ほし。